
Observation OLIVIER DAMIEN

Bonjour,

Ce projet d usine a bitume n'est pas indispensable car il existe déjà 2 usines a 
proximité qui ne fonctionne qu a la moitié de leur capacité. 

Ce genre d usine est dangereuse pour la santé et serait installée bien trop proche 
des populations.

Je pense que ce genre de projet est d un autre âge, notre avenir est en jeu et des 
choix de société et d orientation forts doivent être fait.

Je suis donc contre l installation de ce projet sur ce territoire pour l avenir de nos 
enfants et leur qualité de vie.

Olivier Damien


